

Werte Kameraden,
Geschätzte Mitglieder der UOG WIEN,



der internationale Schießwettbewerb, 07.06. – 09.06.2024, ist abgeschossen.

Insgesamt 175 Schützen aus 8 Nationen haben bei prächtigem Sonnenschein am Schießplatz STAMMERSDORF und am benachbarten Gelände des HSV in 7 verschiedenen Bewerben den besten Schützen und das beste Team ermittelt.

Bereits bei der Akkreditierung und Einweisung am 07.06.2024 in der **VEGA-PAYER-WEYPRECHT** Kaserne war die Stimmung bestens. Beim anschließenden Soldanten-Dinner – es wurde „Chilli con Carne“ serviert – trafen sich die internationalen Gäste zu geselligem Beisammensein. Danach bezogen Sie im Wohnheim BREITENSEE und in der Großfahrschule in der **BIEDERMANN-HUTH-RASCHKE**-Kaserne ihre Quartiere.

Samstag frühmorgens, wurden die Teilnehmer und Teilnehmerinnen von der VPW zum Schießplatz STAMMERSDORF gebracht. Dort angekommen wurde knapp nach 08:00 Uhr der Wettkampf in den einzelnen Disziplinen eröffnet.

Ab ca. 10:30 Uhr hatten auch nicht vorab angemeldete und in Teams erfasste Schützen die Möglichkeit, sich an den Waffen P80 / Glock 17 und dem Stg77 /Steyer-AUG zu messen. Dies jedoch außerhalb des bereits laufenden Wettkampfes und ausschließlich für z.B. Erzielen eines Schießleistungsabzeichens der UOG WIEN.

Unterstützung bekam die UOG WIEN durch das Deutschmeister Schützenkorps, das den Bewerb um die Schützenscheibe mit dem Karabiner M95 durchführte.

Am Gelände des HSV wurde neben dem Karabiner auch mit der Pistolenarmbrust geschossen und ein Zielwerfen mit Übungshandgranaten durchgeführt. Hier gilt unser Dank dem Hausherrn Obst BLAHA Michael, Oberschützenmeister des HSV-Wien-Schießen für die kameradschaftliche Unterstützung.

Nach einer kurzen Erfrischungspause wurde die Siegerehrung im Garnisonskasino WIEN in der MARIA-THERESIEN-KASERNE gefeiert. Beim darauffolgenden Dinner, einem BBQ der Extraklasse, tauschten die Schützen ihre, im Wettkampf gemachten, Erfahrungen aus.

Am Sonntag wurde beim gemeinsamen Frühstück in der VPW Abschied genommen und sich auf ein Wiedersehen im Jahr 2025 eingeschworen.

Der Vorstand möchte sich bei allen Unterstützenden, insbesondere unserem militärischen Partner, der StbKp/MilKdo WIEN für die Unterstützung zur reibungslosen Durchführung dieses Bewerbes bedanken. Olt WEINZIERL als Leitender und Lt WOHLGENANNT als sein Stellvertreter waren Garant für eine maximal positive Außenwirkung des Bundesheeres auf ausländische Armeeangehörige und teilnehmende Zivilisten. Gezeigtes positives Feedback, über alle Medien gleichermaßen verteilt geäußert, sind der offenkundige Beweis dafür.

Der Präsident der UOG WIEN
KNAUS Richard, Vzlt
Wien, 10.06.2024